



## **Procès-verbal de la réunion spéciale du Conseil Municipal de Beaurivage**

### **Minutes of the Beaurivage Municipal Council Special Meeting**

**Le 27 novembre, 2024  
17 h  
Hôtel de ville de Beaurivage**

**November 27<sup>th</sup>, 2024  
5 p.m.  
Beaurivage Town Hall**

### 1. OUVERTURE DE LA RÉUNION

Le maire, M. Arnold Vautour, préside la réunion qui est déclarée ouverte à 17h.

### 2. PRÉSENCES ET QUORUM

Le quorum est atteint :

#### *Members*

- Arnold Vautour  
(Maire de Beaurivage)
- Paul Lirette (Maire adjoint et  
Conseiller du quartier 4)
- Stella Richard  
(Conseillère générale)
- Oswald Mazerolle  
(Conseiller du quartier 1)
- Argentine Robichaud  
(Conseillère du quartier 2)
- Mélanie McDermott  
(Conseillère du quartier 5)
- Roger Doiron  
(Conseiller du quartier 6)

#### *Autres*

- Mélanie Savoie  
(Directrice générale)

### 3. REVUE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

#### **24-137**

Il est proposé par la conseiller Paul Lirette et appuyé du conseiller Oswald Mazerolle que l'ordre du jour soit adopté tel que présenté.  
Motion adoptée.

### 1. CALL TO ORDER

Mayor Arnold Vautour chairs the meeting, which is called to order at 5 p.m.

### 2. RECORDING OF ATTENDANCE & QUORUM

A quorum is present:

#### *Members*

- Arnold Vautour  
(Mayor of Beaurivage)
- Paul Lirette (Deputy-Mayor &  
Ward 4 Councillor)
- Stella Richard  
(Councillor at large)
- Oswald Mazerolle  
(Ward 1 Councillor)
- Argentine Robichaud  
(Ward 2 Councillor)
- Melanie McDermott  
(Ward 5 Councillor)
- Roger Doiron  
(Ward 6 Councillor)

#### *Others*

- Melanie Savoie  
(General Manager)

### 3. REVIEW AND ADOPTION OF THE AGENDA

#### **24-137**

It is moved by Councillor Paul Lirette and seconded by Councillor Oswald Mazerolle that the agenda be adopted as presented.  
Motion carried.

**4. MOTION APPROBATION BUDGET 2025  
FONDS GÉNÉRAL**

**24-138**

Il est proposé par le conseiller Paul Lirette que le conseil adopte le budget du Fonds de fonctionnement général pour 20204 de 7 130 665\$ et un taux de taxe de 1,4850 pour le quartier de Richibucto, 1,4956 le quartier de Saint-Louis, 0,7851 DSL Saint-Louis, 0,8385 St-Ignace, 0,7740 Aldouane, 0,8753 Saint-Charles et 0,7095 Canisto, ceci inclue une augmentation de 0,07\$ pour les anciens DSL étant obligatoire pour avoir une augmentation de 0,20\$ au bout de 5 ans d'après le mandat de la province. Appuyé de la conseillère Argentine Robichaud. Motion adoptée.

**5. MOTION APPROBATION DU BUDGET 2025  
EAU ET ÉGOUT**

**24-139**

Il est proposé par la conseillère Argentine Robichaud que le conseil adopte le budget du Fond d'eau et d'égouts pour 2024 au montant de 1 026 303\$ avec un taux de base pour la taxe d'eau à Richibucto de 405\$ par année pour les résidences et de 475\$ par année pour les commerces et un taux de base pour la taxe d'égout de 315\$ par unité. Pour Saint-Louis un taux de base pour la taxe d'eau de 540\$ par année et un taux de base pour la taxe d'égout de 350\$. Appuyé d. Motion adoptée.

**4. RESOLUTION FIVE-YEAR PLAN 2027-2031**

**24-138**

It was moved by councillor Paul Lirette that council accepts the 2025 General Fund Budget for \$7 130,665 with a tax rate of 1.4850 for the Richibucto Ward, 1.4956 Saint-Louis Ward, 0.7851 Saint-Louis LSD Ward, 0.8385 St-Ignace Ward, 0.7740 Aldouane Ward, 0.8753 Saint-Charles Ward and 0.7095 Canisto Ward. This includes an increase of 0.07\$ for the old LSD's. This being mandated by the province, in order to have an increase of .20\$ within 5 years. This was seconded by councillor Argentine Robichaud. Motion carried.

**5. MOTION APPROVAL OF THE 2025 WATER  
& SEWERAGE BUDGET**

**24-139**

It was moved by councillor Argentine Robichaud that council accepts the 2025 water and sewerage fund budget for \$1 026,303 with a base rate for water tax for Richibucto of \$405 per year for residential and \$475 per year for commercial and sewerage tax rate of \$315 per unit. For Saint-Louis a base rate of water tax of \$540 per year and sewerage tax rate of \$350. This was seconded by councillor Melanie Mcdermott. Motion carried.

**6. DÉLÉGATIONS ET PÉTITIONS**

**7. LEVÉE DE LA RÉUNION**

**24-140**

Il est proposé par le conseiller Oswald Mazerolle que la réunion soit levée à 17h10.

---

**Mélanie Savoie**

*Directrice générale/Greffière*

---

**Arnold J. Vautour**

*Maire*

**6. DELEGATION AND PETITIONS**

**7. MEETING ADJOURNMENT**

**24-140**

Il is moved by Councillor Oswald Mazerolle that the meeting adjourn at 5:10 p.m.

---

**Melanie Savoie**

*General Manager/Clerk*

---

**Arnold J. Vautour**

*Mayor*